

L'aviron cubain vise 8 des 10 titres en dispute à Veracruz



VERACRUZ 2014

titres même si son point fort est le single.

Les compétitions de l'aviron des Jeux Centraméricains commenceront demain au lac Mandinga. À cette occasion les quatre sans barreur cubains, iront à la recherche de la première médaille dans ce sport.

Après la suspension de deux journées d'éliminatoires, Solaris Feire, Liosbel Hernández, Wilber Turro et Janier Concepción essaieront d'ouvrir le chemin de la victoire. Les rameurs cubains se sont fixés pour but de décrocher 8 des 10 titres en dispute.

Le Mexique est le principal rival de Cuba dans cette discipline.

Ángel Fournier, médaillé du monde a quant à lui déclaré à l'AIN qu'il espère décrocher 3



Radio Habana Cuba